



学校だより かびら

小学校創立 133 周年

中学校創立 74 周年

【発行者】
石垣市立川平小中学校
校長:比嘉 正樹
TEL: 88-2141

☆今日から3学期～☆

川平小中学校のみなさん「明けましておめでとうございます」

冬休みは、いっぱい遊び、いっぱい勉強し、楽しく充実した冬休みでしたか？ 冬休み中は子どもたちに大きな事故や事件がなく、新しい年、そして新学期を迎えることができてとてもうれしく思います。

今日から3学期のスタートです。どんな3学期になるのかとても楽しみです！

3学期は、委員会活動や中学2年生修学旅行、児童会選挙、各種検定テスト、学びの成果発表会、小学部田植え、中学3年生高校入試、小中卒業式…など様々な行事があり、その行事に取り組むことによって皆さんは成長していきます。特に次の7つを意識して取り組む人、7つに当てはまる人は大きく成長し、大きく伸びるといわれます。

- 1、素直であること
- 2、好奇心旺盛であること(なんでも興味をもつこと)
- 3、忍耐力があり諦めないこと
- 4、何かをするとき準備をして取組むこと
- 5、真面目であること
- 6、気配りができること
- 7、夢を持ち、目標を高く設定することができること …以上7つです。

皆さんの中には、まだ見ぬ可能性がたくさん眠っています。これからもっと、いろんな人とかかわり、いろんなことを学び、こつこつと努力を重ねることで、きっと皆さんの中の可能性が大きく花開きます。

川平小中学校のあい言葉は、「笑顔でチャレンジ」と「一生懸命がかっこいい」です。今までできなかったことに一生懸命チャレンジして、実りの多い、充実した3学期にしましょう(3学期もがんばるぞー！ オー！)



【3学期始業式】

新年(辰たつ年)を迎えて

いよいよ3学期がスタートしました。新年、新学期を迎えるとなんだか心がウキウキします。

今年は「辰たつ年」で辰(龍)は架空の生き物ですが、その能力と力強さから「力あふれる年」「活気づく年」「努力が実りやすくなる年」になると言われています。

3学期は、年度のまとめを意識した取り組みが必要です。

学習面や生活面などしっかりまとめを意識して取り組んでいきましょう。

☆満慶祭り実行委員会より 寄付いただきました。 ありがとうございました

満慶祭り南風野実行委員長より、祭り収益金からの寄付をいただきました。

有効活用いたします。ありがとうございました。



『自己危機回避能力』 の育成を家庭でも☆

大きな災害をもたらした能登半島地震のように、天災や人災などはいつ起こるかわかりません。災害を回避するため学校では様々な避難訓練や安全指導を行います。

しかし、いつ起こるかわからない災害や事件・事故に対応するには「自分で自分を守る」自己危機回避能力が必要です。

子どもたちの身近には危険がいっぱいあります。「自分で自分を守る」=「危険な事に繋がりそうなことはしない」というのが基本です。各家庭でも子どもたちに「自己危機回避能力」の育成を！